

DESA

Kesiapan Pengamanan Malam Tahun Baru 2024: Apel Konsolidasi di Wilayah Polsek Gegerbitung

Sukabumi - SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID

Jan 1, 2024 - 12:50



Kesiapan Pengamanan Malam Tahun Baru 2024: Apel Konsolidasi di Wilayah Polsek Gegerbitung

Gegerbitung, 31 Desember 2023 - Menjelang pergantian tahun, Polsek Gegerbitung bersama Forkompicam Gegerbitung menggelar Apel Konsolidasi Kesiapan Pengamanan Malam Tahun Baru 2024 di Halaman Kecamatan Gegerbitung pada Sabtu, 31 Desember 2023, pukul 19.30 WIB. Apel tersebut dipimpin oleh Camat Gegerbitung Dra Yanti Budiningsih dan diikuti oleh sejumlah pihak terkait.

Dalam Apel Konsolidasi tersebut, hadir Kapolsek Gegerbitung, Danposramil Gegerbitung, personil Polsek dan Posramil Gegerbitung, Pol PP Kecamatan Gegerbitung, anggota Linmas Gegerbitung, serta KBP3 Kecamatan Gegerbitung.

Camat Gegerbitung memberikan arahan yang mencakup beberapa poin penting. Pertama, apel ini diadakan sebagai upaya persiapan pengamanan malam tahun baru 2024. Kedua, seluruh personil diminta untuk menjaga kesehatan pribadi dan tetap waspada dalam melaksanakan tugas.

Pada kesempatan tersebut, dilakukan pembagian plotting personil di tempat-tempat rawan potensi gangguan kamtibmas di wilayah Gegerbitung. Arahan selanjutnya adalah untuk menjaga komunikasi antar personil dan segera melaporkan kepada pimpinan masing-masing jika terdapat hal yang dapat menimbulkan kerawanan kamtibmas.

Setelah apel selesai, dilanjutkan dengan kegiatan patroli mobile ke titik plotting yang telah ditentukan sesuai hasil mapping kerawanan kamtibmas. Monitoring, kordkom, dan patroli mobile tetap dilakukan secara intensif oleh petugas, dengan melaporkan setiap perkembangan selama pengamanan pergantian malam tahun baru kepada pimpinan, didukung oleh bukti dokumentasi yang jelas.

Hingga saat ini, situasi wilayah hukum Polsek Gegerbitung dapat dipastikan aman dan kondusif. Upaya-upaya yang dilakukan oleh aparat keamanan dan unsur terkait diharapkan dapat menciptakan malam tahun baru yang aman dan meriah bagi masyarakat Gegerbitung.